
Senadores/as  de  Apruebo
Dignidad  se  reúnen  con  la
Coordinadora 40 horas
Esta semana, los senadores y senadoras de la Bancada Apruebo
Dignidad se reunieron con la Coordinadora de Trabajadores por
las 40 horas semanales a objeto de poder avanzar en el trabajo
pre legislativo del proyecto que reduce la jornada laboral, a
propósito del compromiso del Gobierno con dicha iniciativa.

La  senadora  por  la  Región  Metropolitana,  Claudia  Pascual
indicó que “hemos conocido una vez más las demandas de las
distintas organizaciones de trabajadoras y trabajadores, que
plantean la construcción de una sociedad más justa a partir de
una reducción de jornada laboral que permita compatibilizar de
mejor manera la vida laboral, la vida familiar y el descanso
de todas y todos”.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/Audio-senadora-P
ascual.mp3

“Nosotros estamos asumiendo, una vez más, el compromiso de
tramitar este proyecto de ley. Entendemos que el ejecutivo ha
comprometido que este proyecto de ley va a ser respaldado, y
en algún momento llegará aquí al Senado, así que hemos estado
conversando con los dirigentes de las distintas organizaciones
acá  presentes,  pero  que  representan,  además,  a  una  gran
cantidad de organizaciones, federaciones y confederaciones de
trabajadores y trabajadoras.

La parlamentaria añadió que “este proyecto es una demanda
bastante sentida, no sólo por los trabajadores y trabajadoras
en general, sino que muy en particular por las trabajadoras
mujeres, pues busca tener jornadas más reducidas diarias para
poder estar más temprano, cerca de sus hijos, hijas, familias,
y a su vez que ese tiempo de descanso, sea dedicado a la
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cultura,  el  deporte  u  otras  actividades  que  nos  permitan
enriquecer la interacción con nuestros seres queridos, barrios
y comunidad”, manifestó.

En tanto, el senador de Revolución Democrática, Juan Ignacio
Latorre dijo que “como bancada de Apruebo Dignidad del Senado
nos reunimos con la Coordinadora de 40 horas para impulsar
este proyecto de ley, que ya fue aprobado en la Cámara de
Diputados/as, una moción parlamentaria, pero que hoy día el
gobierno está empeñado en introducir indicaciones que tengan
viabilidad,  que  busquen  un  acuerdo  tanto  con  las  y  los
trabajadores, con las empresas, una implementación gradual de
las 40 horas y ese proyecto, esa indicación y esa urgencia se
va a presentar, esperemos este año.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/Audio-senador-La
torre.mp3

 

“Lo importante es que el gobierno del Presidente Boric está
comprometido con este proyecto, es parte de nuestro programa y
creemos que beneficia a las familias trabajadoras en el buen
vivir,  en  el  descanso,  en  tener  tiempo  libre  para  otras
actividades, para pasar más tiempo con la familia, para la
recreación, la cultura, la participación ciudadana, para lo
que  quieran;  pero,  en  definitiva  es  una  medida  que  está
comprobada  internacionalmente,  en  los  países  que  lo  han
implementado, que tiene impactos positivos en  la calidad de
vida por un lado y también en la eficiencia y productividad en
el mundo de la empresa”, sostuvo.

Por su parte, la senadora de la Federación Regionalista Verde
Social,  Alejandra  Sepúlveda,  señaló  que  “nos  alegra  la
posibilidad de retomar este importante proyecto y acelerarlo
en  el  Senado,  sobre  todo  hoy  con  un  gobierno,  con  un
Presidente de la República que sin duda va a auspiciar”.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/Audio-senadora-S
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“Por eso hoy día estamos aquí, porque creemos en la necesidad
de reducir la jornada laboral porque se necesita tiempo y
espacio para la familia, para las necesidades personales que
cada  uno  pueda  tener  y  no  vivir  para  trabajar,  no  vivir
permanentemente para estar a disposición del trabajo, porque
esa no es la forma que queremos de la sociedad chilena, no es
la forma que queremos que los trabajadores y trabajadoras
puedan vivir y de establecer su familia. Hoy día lo hacemos
por la familia, y agradecemos a la coordinadora que ha sido un
tremendo  movimiento  social  de  todos  los  trabajadores  y
trabajadoras del país y se van a ir sumando además muchos
otros”, expresó.
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